

Encuentro 11 – Sacramento del orden



Objetivos

1. Descubrir que **Dios llama** a cada persona para un servicio concreto en la Iglesia.
2. Preguntar por la llamada que Cristo hace **a cada uno** a seguirlo.
3. Orar por las vocaciones al sacerdocio.

Fundamentación

1. **Catecismo “Testigos del Señor” (T33)**
2. Youcat, nn. 249-259

Previo

En el presente tema trataremos el sacramento del orden, por lo que es necesario que esté el **sacerdote**.

En la **acogida** llamamos su atención sobre la llamada universal a la santidad, y esta concretada en los dos sacramentos de servicio a la comunidad (el orden sacerdotal y el matrimonio). Tras una pequeña introducción de lo que es el sacramento del orden, **profundizaremos** por medio del testimonio del sacerdote, terminando con una breve entrevista al sacerdote. Al final, realizaremos el **tomamos partido** indicándoles que se pregunten qué harían en su vida si Dios les llamara a entregar su vida por los demás.

Sería muy interesante que los catequistas lean los puntos 249 al 259 del Youcat, sobre todo, preparándose para las posibles preguntas que les puedan hacer los jóvenes.

ACOGIDA - PROVOCACIÓN INICIAL

En este encuentro sería muy conveniente que nos acompañara el sacerdote de la comunidad. Los recibimos preguntándoles como les ha ido la semana. Encontrarán sobre una mesita un **móvil** y un portarretratos con la imagen en la que pone: **¡RESPONDE!**

Les preguntamos si se imaginan por qué hay un teléfono en la sala y si tiene algo que ver con que hoy nos acompañe el sacerdote.

A continuación, recogiendo todas las aportaciones que nos han dado, les explicamos que desde el día de nuestro bautismo está sonando el móvil de nuestra vida, es la **llamada a la santidad**, a la felicidad. Todos los bautizados tenemos esta llamada sonando en nuestro teléfono, pues, nadie puede responder por nosotros. Ahora bien, esta llamada es personalizada, y todos debemos descubrir a qué nos llama Dios.

A continuación, les explicamos que hay dos sacramentos (el **sacramento del orden** y el **sacramento del matrimonio**), que son los sacramentos al **servicio de la comunidad** y la misión de la Iglesia. Por ellos, el cristiano puede, además, recibir de la Iglesia una misión particular y entregar nuestra vida a Dios, a su servicio y al de nuestros hermanos. Ambos

sacramentos tienen algo en común: están al servicio de las personas. Nadie se ordena o se casa para sí mismo. Estos dos sacramentos deben construir el Pueblo de Dios, es decir, son un canal por medio del cual Dios hace llegar su amor al mundo.

PROFUNDIZAMOS

En el encuentro de hoy nos centraremos en el **sacramento del orden**. Esta parte constará de dos partes:

I) Les explicaremos brevemente en que consiste este sacramento. Recordamos la vocación bautismal y los tres grados del sacramento del Orden (obispo, presbítero/sacerdote y diácono).

Ser sacerdote no supone únicamente asumir una función o un cargo. Mediante el Orden, el sacerdote recibe como don una fuerza particular y una misión en favor de sus hermanos en la fe.

Debemos estar muy atentos para responder a las posibles dudas y preguntas que les puedan surgir, especialmente si están en 1º o 2º de ESO; para esta tarea nos ayudará mucho el Youcat, en el que explica cuestiones como el “celibato” y porqué los sacerdotes no se pueden casar, y también el sacerdocio de la mujer. Si les surgen estas dudas se las debemos responder con naturalidad explicándoles todas las razones.

Al finalizar, les decimos que hoy nuestro sacerdote vendrá para contarnos su vocación, y si tenemos tiempo, podremos apuntar las preguntas para cuando venga el sacerdote.

II) A continuación, el sacerdote les contará su **vocación** y el **camino recorrido** hasta el día de hoy. Especialmente le preguntaremos que explique cómo es eso de que Dios llama, y cómo llama. Una vez terminado el testimonio, el grupo le formulará a modo de **entrevista** preguntas referentes a la vocación, curiosidades...

TOMAMOS PARTIDO

Les indicamos que a lo largo de la semana respondan a las siguientes preguntas que se encuentran en su ITIOlive:

- ¿Cómo describirías la felicidad?
- ¿Qué quieres ser de mayor?
- ¿Si el Señor te llamara para entregarle tu vida, qué harías?

Oración final

Terminamos rezando todos juntos la oración “Jesús, maestro bueno” que encontraremos en el ITIOlife, y que es la que rezamos por nuestro Seminario y por los seminaristas:

Jesús, Maestro Bueno,
Tú sabes que necesitamos sacerdotes:
Suscita en nuestra Iglesia
de Orihuela-Alicante
una nueva primavera
de vocaciones sacerdotales.
Atrae hacia ti a niños y jóvenes generosos
que, formándose en nuestro Seminario,
sean un día enviados como tus ministros.
Buen Pastor, fortalece a los que elegiste
y ayúdalos a responde
plenamente a tu llamada.
María Inmaculada,
Madre de las vocaciones,
ruega por nosotros.
Amén.

Materiales

- ITIOlive y bolígrafo.
- Imprimir la imagen que se adjunta al encuentro, junto con un móvil.